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(1) 郭家麒議員  (口頭答覆 )  
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(11) 邵家臻議員  (書面答覆 ) 
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(17) 梁耀忠議員  (書面答覆 )  
(18) 周浩鼎議員  (書面答覆 )  
(19) 陸頌雄議員  (書面答覆 )  
(20) 何俊賢議員  (書面答覆 ) 
(21) 吳永嘉議員  (書面答覆 ) 
(22) 麥美娟議員  (書面答覆 )  

 
 



註  : 

NOTE : 

 

 

 

 # 議員將採用這種語言提出質詢  
 

 # Member will ask the question in this language 
 



 
香港青少年軍總會向華人永遠墳場管理委員會  

提交的捐款申請  
 
# (4) 涂謹申議員   (口頭答覆 ) 
 

據報，去年 1月成立的香港青少年軍總會 (下稱 “青總 ”)在有關的申請
過程中，撃敗兩個歷史悠久的制服團體，於今年6月21日獲政府批出
一個空置校舍，作為其訓練場地。青總在獲批出校舍後同日向華人

永遠墳場管理委員會 (下稱 “華永會 ”)遞交厚達 60頁的計劃書，申請
3,000萬元捐款資助翻新該校舍的費用，而華永會在同月27日的會議
上以特別批核方式通過捐款申請。有市民質疑，該筆捐款金額高達

3,000萬元，比華永會在2014年全年的2,100萬元捐款總額還要多，但
華永會在收到申請的 6天後便予以批准，令人側目。該等市民又指
出，民政事務局局長身兼華永會主席和青總榮譽顧問，在審批捐款

一事上存在角色衝突。就此，政府可否告知本會：  
 

(一 ) 過去5年，華永會批出的每項捐款的詳情，包括受惠團體的名
稱、在該等團體擔任榮譽顧問的政府官員 (如有的話 )的職稱，
以及捐款的年份、用途和金額；  

 
(二 ) 是否有迫切原因審批青總的捐款申請；若有，詳情為何；為

何政府安排華永會以特別批核方式批出該申請；及  
 
(三 ) 鑒於青總在獲批校舍當天已向華永會遞交詳細的計劃書以申

請捐款，當局有否調查是否有任何政府官員預早給予青總提

示，因此青總一俟獲批校舍便可提交捐款申請；若有，詳情

為何？  
 


